



Sicht-weisen

Thema: Sinnvolle Fragen wie: „Wofür lebe ich hier?“

Sinnvolle Fragen weisen uns Richtung und bewegen uns kraftvoll.

Menschen haben zu allen Zeiten ver-sucht ihrem Leben eine Richtung zu geben.

Mein damaliger Fahrlehrer sagte mir mehrmals:
Richte deinen Blick auf die Fahrbahn, nicht auf das Hindernis oder das entgegenkommende Fahrzeug.
In die Richtung, in die dein Blick geht, fährt auch dein Auto!

Oft haben wir schon erlebt, dass das eingetreten ist, was wir am meisten befürchtet haben. Mittlerweile durften wir erfahren, dass das, worauf wir unsere Aufmerksamkeit und damit unsere Energie richten, kommt und dass das geschieht, weil wir es anziehen.
Dahin wo unser Blick geht, dahin fließt unsere Energie, das füttern wir.
oder **im dienlichen Sinne:**

ES nährt uns, was wir nähren!

Wofür wählen wir sinnvolle Fragen?
Ein bedeutender Grund ist:

Dahin wo unser Blick geht, dahin fließt unsere Energie.
Einen großen Einfluss hat auch das Prinzip der Resonanz.

Mit unserem Blick geben wir die Richtung vor in einen Bereich oder Sektor, in dem Resonanz geschieht.
Destruktiv heißt das: ver-binden, ver-stärken, sich zusammenrotten,
oder lichtvoll:

Kang, Melodie und Harmonie.

Sich ver-stärkende Energien wachsen in unserem Leben zu Prioritäten und Wichtigkeiten heran. Sie ziehen immer mehr Energien ab und manipulieren uns immer stärker. Kennen Sie das auch?... dass Sie von einem Thema immer mehr eingenommen werden? In allen Lebensbereichen können wir diesen Hype erkennen!

Die Schule des Lebens möchte uns die Energien aufzeigen, die sich dahinter verstecken, damit wir diese erkennen können.

Wir erkennen:

Fragen sind Energie!
Durch unsere Wahl oder auch durch unser Entscheiden für bestimmte Fragen, geben wir vor, in welche Richtung/welchen Sektor/wohin die Energien fließen.
Fragen lösen BewegungsEnergie aus.
Diese Energie ist kräftiger Schub und mächtiger, ausdauernder Antrieb!
Auch hier Wählen oder Entscheiden wir, wie wir diese BewegungsEnergie nutzen oder einsetzen.
Wie bei einem Fahrzeug, das uns dann fasziniert, wenn wir die Richtung bestimmen können und wie wir die Bewegungsenergie einsetzen.

GAYA SYNA®

WEGE ZU BEWUSST-EM SEIN



Wir schulen:

So wir einem Impuls aus unserem Herzen folgen, nennen wir die BewegungsEnergie auch ImpulsEnergie. Diese ist ein großes, mächtiges und prächtiges Wesen. Wie wir diese ImpulsEnergie erleben können, werden wir uns später anschauen. Destruktive Energie **treibt** uns an. ImpulsEnergie aus unserem Herzen lässt uns wahrliche und dienliche Schritte gehen.

Ob es triebhafte oder wahrliche und dienliche Energie ist, erkennen wir durch unser Erleben und Erfahren - durch Raum und Zeit.

So schult uns das Leben durch die Gabe des Unterscheidens.

Die ImpulsEnergie ist für uns eher undefinierbar und unbekannt. Bei Kindern finden wir diese Energie noch oft. Kinder fragen erst einmal. Später werden sie dann oft gedrängt aufzuhören mit dem Fragen oder lernen, vorgefertigte Fragen zu stellen. Erwachsene (aus dem Fragen herausgewachsene) Menschen stellen oft Fragen, die zweckmäßig (mäßig und auf einen Zweck ge-richtet) sind.

Menschen können über manipulierte Fragen manipuliert werden, weil dann die Energien in destruktive Sektoren fließen.

Wie oben gezeigt: Mit unserer Wahl der Fragen wählen wir auch die Richtung und die Bewegung ihrer Energie.

Die Fragen von Kindern entspringen oft aus ihrem Herzen - sind klar, rein und einfach.

**Wir empfehlen: Folgen Sie dem Impuls Ihres Herzens!
Geben Sie sich Raum und Zeit.**

**Nutzen Sie die ImpulsEnergie im Wahrlichen und Dienlichen Beitragen.
Mutig, Kraftvoll, Stark und Ausdauernd.**

Das Leben erschafft auch darin MöglichSein. Es reicht uns sinnvolle Fragen und Antworten, die wir ergründen können.

Die liebevollen und lichtvollen Wesen begleiten, lenken und leiten uns darin.

Eine solch sinnvolle Frage kann Sein: **Wofür lebe ich hier?**

Antworten darauf können nur Sie finden und mutig, kraftvoll und ausdauernd voranschreiten. Achten Sie auch hier auf Ihre Haltung und Einstellung.

**Verfolgen Sie mit der Beantwortung einen Zweck?
-Wollen, Wissen und Müssen-
oder**

Öffnen Sie sich für wahrliche und dienliche Antworten?

Wir schulen:

Sinnvolle Fragen, in Demut, im Ehre erbieten an das Leben gereicht, ermöglichen uns Antworten im weisen und liebevollen Erleben und Erfahren.

Unterstützt und begleitet durch die Wesen der Mutter Erde sowie die Wesen von Licht und Liebe.

Energie von sinnvollen Fragen, reicht uns Richtung, Bewegung und Erleben darin auf dieser Mutter Erde!